

La Defensa

PERIÓDICO INDEPENDIENTE

Segnuda época.

Año. VII Núm. 152

ALMERIA, 11 de JUNIO de 1926

Redacción Jorge Juan, 9

PARA EL SR. GOBERNADOR

Inmoralidad y escándalo

En distintas ocasiones nos hemos ocupado de la excepcional situación en que se halla la mayoría del vecindario de las calles Jorge Juan, Belluga Covadonga, Luzán y otras adyacentes, Las circunstancias de morar en ellas infinidad de mujeres de mala nota, las que, sin respeto a los más rudimentarios principios de la honestidad y la moral públicas, hacen la vida diaria en medio del arroyo, promueven constantes y monumentales escándalos a todas horas del día y de la noche, atracan cual manadas de lobas hambrientas, en cuantos ciudadanos tienen la desgracia o la necesidad de aventurarse por ese laberinto de callejones, que las gentes han dado en denominar "BARRIO CHINO" y hasta llegan en su osadía a sujetar de las ropas a los transeúntes, todo esto dá margen a un estado excepcional de anarquía que a toda costa es necesario destruir.

Mas por si esto fuera poco, la mayor parte de las referidas viviendas, albergan en su interior un crecido número de niños y niñas que en asquerosa promiscuidad viven, crecen y se desarrojan en un ambiente letal que, como comprenderá el Señor Gobernador, no es el campo más adecuado para la formación de los hombres y mujeres del porvenir, temerosos de Dios y respetuosos con las leyes de los hombres.

Almería entera sabe las dotes de ecuanimidad, moral religiosa, tesón para el logro de sus honrados afanes, y espíritu recto que constituyen el blasón más glorioso del Gobernador señor de Castro, y nosotros al dirigimos a su autoridad, lo hacemos con la confianza plena de que ordenará una inmediata investigación sobre nuestra denuncia, y se procederá a evitar sucesivas inmoralidades y el alejamiento del ambiente del vicio de las infelices criaturas que en fecha no lejana serán otros tantos vástagos de corrupción.

AVISO

En vista de las numerosas peticiones que nos hacen de la provincia, para que los consideremos como suscriptores, rogamos que dirijan la correspondencia a nuestra Administración, Jorge Juan 9 y así serán servidos con regularidad.

NUESTROS POETAS

DESDE LEJOS...

Para ANGELITA SANCHEZ.

Fuiste siempre mis sueños dorados
mi esperanza, mi guía y mi amor...
¿Y por qué has de ser hoy el recuerdo
de una amante y truncada ilusión?...

Y a la vez que mi alma suspira
en las penas que causa mi mal...
una sombra ha surgido a tu lado,
intentando mis ansias frustrar...

Desde lejos yo siempre te he amado,
y desde lejos siempre he de amar...
He intentado olvidarte, Angelita,
y aún adquiere más fuerza mi afán...

Es tan dulce la vida, tan dulce,
cuando existe un amor de mujer...
que se torna el camino más árido
en el más delicioso vergel...

Juan Fenoy.

Almería, Junio, 1926.

Venta de sellos usados

Desde hacía tiempo venían expidiéndose en Madrid sellos móviles y pólizas ya servidas, inutilizadas y luego cuidadosamente lavadas.

Enterados los agentes de vigilancia quiénes se ocupaban de la reventa de dichos documentos timbrados y fué fácil saber quiénes los facilitaban y a su virtud quedaron detenidos siete obreros de la Fábrica de papel conocida por «La Papelera Madrileña» los cuales declararon que las pólizas y sellos procedían de las hojas de la Compañía Arrendataria de Tabacos que utiliza para las sacas y que vende después como papel inservible.

En los domicilios de los detenidos se hallaron 25.300 sellos móviles de 10 céntimos, lavados empaquetados y dispuestos para la venta; 21.600 sellos móviles de 10 céntimos, lavados también; 124.000 sellos móviles de 10 céntimos, dispuestos para ser lavados y preparados; 390 carpetas con hojas de la utilizadas por la Compañía Arrendataria de Tabacos, que contienen 11.117 sellos móviles de 10 céntimos 147 sellos móviles de 50 céntimos; 90 de 25 céntimos y 200 de 5 céntimos lavados, más 238 pólizas de 1, 2 y 3 pesetas.

Efemérides

MES DE MAYO

3. 1891. Muere el espada José Machio.
4. 1899. Muere el diestro José Fernández *Viajante*.
5. 1869. Nace el espada Manuel Nieto, *Gorete*.
6. 1892. Muere el ganadero don Faustino Murube.
7. 1832. Mata en Madrid por primera vez el célebre espada Francisco Montes.
8. 1850. Nace el espada José Sánchez del Campo, *Cara ancha*.
9. 1861. Nace el espada José Centeno.
10. 1883. Muere el diestro Honorato Martí, *Niespla*.
11. 1801. Muere desgraciadamente el célebre espada José Delgado, 15 1906. Muere el novillero Cristóbal Fernández, *Pella*, y el banderillero Jerónimo Gómez, *Currinche*, éste en un manicomio.
17. 1871. Nace el espada Enrique Vargas, *Minuto*.
18. 1864. Nace la rejoneadora Matilde Vargas.
21. 1874. Nace el novillero José Villegas, *Potoco*.
22. 1894. Muere el diestro José Noriega, *Castizo*.

Nuestras crónicas

LA MAS SUBLIME GLORIA

Lento, triste y pensativo, envuelto en la aureola de las musas va el poeta por la senda de la vida.

Son sus versos girones de su existencia, son frios, sin alma, versos en los cuales vibran argumentos grises.

¿Qué es lo que piensa en este momento el poeta? ¿Por qué v triste? He aquí las sus razones: Piensa y sueña que él sería el gran poeta, el verdadero poeta, el de los versos sublimes, que él haría con sus glosas que las generaciones le adoraran como al Dios de la poesía, y su nombre envuelto en la aureola de la gloria se escupiera con letras de oro a la entrada del Parnaso.

Pero estas ambiciones cual castillo de naipes, viene al suelo al extender la vista, y no encontrar entre estas musas que con él caminan, su musa, la de su obra monstrua, de la divina musa. Por eso piensa, por eso vá triste, por eso son sin alma sus poesías. Siente y llora el poeta pasa inadvertido por la vida cual simple mortal.

Sin tregua ni descanso, siem-

pre caminando en pos de su ilusión, no advitiere que tras él va dejando cuerpos exámenes, trozos de generaciones que han caído en el abismo de la muerte, sereso que como en la mayoría han corrido tras una ilusión o tras la gloria, los hay de todos, unos que han asombrado al mundo con sus leyes matemáticas, otros con sus inventos, aquellos con su talento, estos otros son los vencidos los que a causa de decepciones desistieron de su vida, puesto que vida era su ilusión, estos permanecen en una actitud como imploradora, humillante, al pie de los vencedores que en monumentos de ricos mármoles, preciosas piedras y oro yacen.

También la fé en el poeta va decreciendo, pero no desmaya; sigue.

Cuando comtemplá la corona de laureles de los vencedores, grandes deseos de triunfar invaden su ánimo, locuras fantásticas figuras se le aparecen cantando las más bellas y sublimes canciones de la gloria, y al ritmo de sus danzas, le ofrendan a Dios